
 

  
 

いよいよ、中総体が開催！ 
 GWもあっという間に過ぎて、子ども達は５月２８日(日)に

開催される中総体(五島市中学校総合体育大会)に向け

て、練習に力が入ってきました。これまで、本校のバレー部

は何度も中総体優勝を経験し、生徒・保護者・地域の皆様

と優勝の喜びを味わってきました。何より、中総体優勝は

子ども達にとって、達成感を味わい、仲間との絆や周りの

方々への感謝の気持ちを実感できる貴重な経験でもあり

ます。廊下に飾ってある賞状に子ども達も職員も、気持ち

を奮い立たせてきました。どの学校も、優勝を目指して練

習を積み重ねてきているとは思いますが、今年は奥浦中学

校として最後の大会になりますので、ぜひ優勝して有終の

美を飾りたいと思っています。 

 保護者の皆様には差し入れなどの応援もたくさんいただ

き、期待の大きさもひとしおです。子ども達も「優勝」だけ

を目指して練習を頑張っていますので、ぜひ当日の応援を

よろしくお願いいたします。 

 なお、コロナ感染症予防対策については個人の対応に

切り替わり、体育館への入場制限もありません。ただ、多数

の応援者が出入りすることも考えられますので、食事前の

手洗いやマスクの着用は「推奨」となっています。コロナ感

染症が 5 類となり、初めての制限なしの大会でもあります

が、安心安全な大会を目指して、ご配慮、ご協力をおねが

いたします。 

 ※応援席のセット間移動はできません。 

充実の生徒総会！ 
  １年生にとって､初めての生徒総会がありました。生徒の

自治活動組織としての生徒会ですが、１年生にとっては中

学校の１年の様子がわからないままの話合いになりました

が、活発な意見が多く見られました。(１年生の様子↓) 

 

 

 

 

 

 

 

 

会の途中、何度も「学年で話し合って」と促されても２、３

年生に負けない話合い活動ができていました。質問される

２、３年生が回答に詰まる場面もありましたが、誰もが真剣

に話合いに参加し充実した総会になりました。 

中学校の統合について 
 ５月 18日（木）に「統廃合に係る協議」がありま

した。参加者は、学校支援会議の皆様と学校から校長、

教頭、教務主任、市教委から総務課の課長補佐、係長、

学校教育課の課長補佐でした。その中で、以下のこと

を話合いしました。（詳しいことは後日改めてお知ら

せいたします。） 
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（1）通学方法について 

 ○現在の遠距離通学の五島市及び全国的な標準は

中学校では 6Km 以上の距離がなければあらゆる

補助の対象にはなりません。しかし、学校統合に

よる特別措置として次の 5 つの方法の通学補助

が利用できる。(ただし補助の重複はできない) 

  ①運動靴の購入費を年間 4 足分の金額補助(上限

があります) 

  ②35,000円を上限とした自転車購入補助。 

  ③路線バスの利用(自宅の最寄りバス停から回数

券による補助) 

  ④チョイソコ利用（利用時間に制限があります） 

  ⑤スクールバス利用（ある程度の利用者いなけれ

ば運行が難しいようです） 

 ※このことについては小学生、中学生の保護者の皆

様に説明会を開き、詳しい内容を理解していただ

いた上でアンケートを実施したいとのことです。 

（2）福江中学校との交流学習の計画について 

 ○年間 5回の予算があり、福江中、崎山中の両校と

の交流に活用できる。 

（3）閉校記念事業実行委員会発足について 

 ○協議会に参加の方々を中心に 6月発足を目指す。 

（4）閉校記念式典日程について 

 ○今のところ、R6年 2月 25日(日)を希望とする。 
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学校を閉じるに当たって、これから「決定し実践すべきこ

と」が多くなります。統合で 2 つの学校と一緒に学校生活

を送る子ども達が統合先でも、これまで以上に輝けること

を目指して、今私たちがやるべきことをしっかりやっていき

たいと思います。今後とも、学校統合に向けて、保護者、地

域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。 
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